

「子ども委員会」ニュース

VOL.1 H22.5.22



「子ども委員会」って何をするとこころ？

石狩市内の中学生と高校生の生徒会役員が石狩市のまちづくりについて、子どもの視点から考えていく委員会です。この委員会での検討結果を、11/13(土)に開催するヤングフォーラム2010で市に提言します。

今年度は、「市民図書館の横に新設される児童館の中で、どんなイベントがあれば中高生が利用したくなるのか？」や、「自分の身の回りや学校などでできる地球温暖化防止策」などについて検討していきます。

委員会での検討事項について、生徒会を通じて全校生徒に伝え意見を聴くなど石狩市中高生全員の「視点」を提言に反映させていきます。

「第1回子ども委員会」が開催されました

5月22日(土)に第1回子ども委員会を開催しました。

メンバーは初顔合わせだったため、少し緊張の面持ちでした。

市からの挨拶と説明の後、自己紹介を兼ねたアイスブレイクをしました。

その後、新設児童館の模型や図面を見ながら「中高生が利用するためにどんなことができるか？」というテーマでグループワークを行いました。

委員からは「高校や大学の参考資料を備付けてコピーしたり、PCで検索したりできたらいい」、「児童館でイベント開催を開催する際に、チラシの配布や校内放送などで教えてほしい」、「児童館という名称だと中高生が入りづらいので、別の名称にしてほしい」などの意見が出されました。

また、子ども委員会の名称について、「自分達の親しめる名称にしたい!」との意見もあり、検討し変更することを決定しました。

アイスブレイクの様子



グループワークの様子

今回のまとめ

子ども委員会での検討テーマは「新設児童館」をメインにすることに決定しました。その他「環境問題」などについても、意見があれば提案することになりました。

次回は、市民図書館と新設児童館建設地を見学して、1回目が出された意見を踏まえてグループワークしていくことになりました。